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Aufnahme der finanziellen Mittel für einen Kunstrasenplatz des TuS 
Flomersheim 
hier : Antrag der CDU Flomersheim 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wir beantragen für den Haushalt 2025 die finanziellen Mittel gemäß Gutachten i.H.v. rund 

1,40 Mio. Euro für einen Kunstrasenplatz des TuS Flomersheim einzustellen. 

Begründung: 

Wie dem Gutachten zum Naturrasenplatz des TuS Flomersheim vom Ingenieurbüro für 

Sport-stätten und Freiraumplanung zu entnehmen ist, ist eine Sanierung des Naturrasenplat-

zes auf-grund des absolut mangelhaften Unterbaus und der jetzigen und zukünftigen Jah-

resnutzungs-dauer für den Rasen nicht zu empfehlen. 

Der TuS Flomersheim ist zwischenzeitlich einer der Mitgliederstärksten Fußballvereine in 

unserer näheren Region. Die Vereinskultur und das Vereinsleben leidet aufgrund der widri-

gen Platzverhältnisse seit Jahren, da der Verein jedes Jahr gezwungen ist im Herbst und 

Frühjahr den Trainings- und Spielbetrieb auf fremde Plätze zu verlegen. Dies stellt den Ver-

ein, die ehrenamtlichen Trainer, die Eltern und auch den aktiven Bereich vor sehr große 

Herausforderungen. 

Als einziger Fußballverein in Frankenthal sind aufgrund des Gutachtens die Verhältnisse klar 

geklärt. Wir sehen keinen weiteren Grund das Vorhaben aufzuschieben. Hier gilt es nun mit 

aller Anstrengung seitens der Verwaltung den Bau eines neuen, einen für die kommenden 

Belastung ausgelegten Kunstrasenplatz schnellstmöglich anzugehen. Der Verein und seine 

Mitglieder stehen hierfür bereit. 

 

Freundliche Grüße 

CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Ulrich Fleischmann 
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